

Inicio > Cali > Artículo



Se abren vacantes para agentes de tránsito en Cali. Enero 6 de 2024 / Foto Wirman Rios / EL PAIS | Foto: WIRMAN RÍOS

> CALI

Alcaldía de Cali abre nuevas oportunidades de empleo para los caleños; conozca los requisitos

Esta sería la sexta feria laboral del municipio.

19 de junio de 2024

Por: Redacción El País

   

En el marco de la feria 'Más Empleo Cali', la Alcaldía de Cali abrió 100 nuevas vacantes para agentes de tránsito. [Los interesados podrán acudir este 20 de junio, desde las 8:00 a.m. hasta las 12:00 m., al centro](#)

[comercial La Estación.](#)

Esta es la sexta versión de esta feria, que hasta ahora ha otorgado cerca de 6.800 vacantes a los caleños. Desde la Agencia de Empleo Comfenalco Valle de la gente y la Unidad de Servicio de Empleo, se garantizará la transparencia en el proceso de selección y contratación de los agentes de tránsito.



Agente de tránsito en labor de regulación de la glorieta de ciudad Jardín durante simulación de cierre | Foto: Secretaría de Movilidad de Cali

Estos son los requisitos para aplicar

Los requisitos para aplicar incluyen un mínimo de 24 meses de experiencia en temas relacionados con las funciones, según el Decreto 0271 de junio 2018. **Además, los candidatos deben tener una licencia de conducción vigente de categoría A2 y C1 y no tener multas pendientes por infracciones de tránsito o transporte.**

Adicionalmente, el secretario de Movilidad, William Tabares, indicó que “no puede tener multas pendientes, debe estar a paz y salvo por concepto de multas por infracciones de tránsito y debe contar con dos años de experiencia certificada en actividades propias de las funciones de los agentes de tránsito”.



Feria de empleo para bilingües en Cali: así se podrá aplicar a las vacantes

El programa ‘Más Empleos Cali’ liderado por la Secretaría de Desarrollo Económico, tiene como objetivo generar más de 100.000 empleos formales para la población, con el fin de reducir las brechas de desempleo en la ciudad durante estos cuatro años de gobierno.

[El secretario de Desarrollo Económico, Edwin Maldonado, resaltó que “esta vez tenemos 100 vacantes para los caleños que quieran ser guardas de tránsito.](#) Es una oportunidad única porque estamos poniendo a disposición la actividad económica que hace la Alcaldía de Cali para que los caleños aporten a la ciudad desde nuestra Administración”.



Feria de empleabilidad en Cali. | Foto: ALCALDÍA DE CALI

Hay que recordar que todos los interesados en asistir a la feria de empleo, **que se llevará a cabo el 20 de junio de 8:00 a.m. a 12:00 m. en el centro comercial La Estación (ubicado en la carrera 1 entre calles 36 y 38).**

“Este evento es un paso importante para impulsar las oportunidades y mejorar la movilidad en nuestra ciudad”.



Centro Administrativo Municipal CAM. de Cali | Foto: wirman Rios

También, hace dos semanas la directora del Departamento de Contratación del Distrito, Ana María Martínez Osorio, [hizo un llamado a profesionales con experiencia en expertos en contratación estatal, con el objetivo de garantizar que los profesionales cuenten con idoneidad y experiencia que contribuya a la conformación del equipo experto en la materia.](#)

De acuerdo con la información suministrada por la Alcaldía, la recepción de hojas vida se hará a través del correo electrónico contratacionpublica@cali.gov.co hasta el día 30 del mes de junio 2024. No olvides incluir tus datos de contacto.



“Generaremos incentivos para que haya más empleo”: Estas son las estrategias para el desarrollo económico de Cali



Cali

Ofertas de trabajo

agentes de tránsito